
日頃よりお世話になっている支援議員をご紹介します！ ୈ�ճ
平野博文先生

平野博文先生のご紹介

　生保࢈業を取りڥ͘רが大͖͘มԽする中、༷ 々な՝がੵࢁしています。そうした՝の中には、組合һҰਓͻとりや各組合のྗ͚ͩではղܾで͖ない「国のࡦ・੍」にؔΘるも
のがあります。生保労連では、こうした՝を࢈業ࡦ՝とҐஔ͚、��ສ໊組合һのྗを݁ूするとともに、ࢧԉٞһのઌ生ํと連ܞし、国やߦなどにରしಇ͖か͚をߦっています。
　そこで、日ࠒ、生保࢈業のために͝ਚྗいたͩいているઌ生ํを組合һのみなさんにΑり近に͡ײていた͚ͩるΑう、ઌ生のਓとなりやこΕまでの͝活༂、ઌ生から組合һのみなさん
のϝッηʔδを͝հします。ୈ̎ 回目となる今回は、ऺ ٞӃٞһ（大۠��ࡕબग़）のฏതจઌੜを͝հいたします。

　ฏതจ先生は、Վݝࢁかつら͗ொのご出で、����年にதԝ大ֶごଔ業ޙ、দ
Լ電ث産業	ג

ג	ύφιχοク、ݱ））に入ࣾ、また����年から�年にわたり、দԼ࿑
員をめられました。そのޙ、����年のୈ��ճऺٞӃٞ員૯બڍでॳબ、これ
まで�期ऺٞӃٞ員をめられ、やจ෦Պֶ大ਉなどのご要職をྺ͞れてい
ます。
　また、ॳબҎ߱、年にわたる合員等のݧܦを踏まえ、ࢢຽの立場にたった活動
を͞れています。特に、地ݩ大ࡕでは、ࢢຽとともにςクςクาいてυンυンษ強するΥー
クイϕンτ（ςクςクυンυン）を通じ、で確かめる政策づくりにめられています。
　生保産業に対しては、国ձٞ員�期目から生保࿑連のٞྗڠ員	ࢧ、ݱԉٞ員
として、
ごਚྗいたͩいております。具体的には、༣政問題のऔみの際には、国ձにおいて、
ެฏ・ެ正なڝ૪件の確保のࢹ点からご質問いたͩくなどのࢧԉをいたͩいていま
す。また、近でも生保関連੫੍やࡁڞ問題に関しごॿ言等をいたͩいております。

趣味：釣り、ジョギング　　好物：さんまの塩焼き

　日ごろより、Թかいごࢧԉをࣀり、にありがとうございます。
　ॳબҎདྷ、ࢲは一؏して「くらしの安心」を政策のபとし、ま͞に࠷લ
ઢで国ຽのくらしの安心を୲っていたͩいている生保࿑連のօ͞まと、
様々な՝題についてྗڠしてऔりんでまいりました。
　生໋保ݥは、国ຽの生活保োखஈとしてެ的保োをิするׂをՌ
たしており、人ݮޱ少ࣾձをܴえてকདྷ不安が高まるத、そのॏ要ੑはま
すます高まっています。生໋保ݥྉ߇আ੍のॆ実など、より生໋保ݥ

に加入しやすいڥづくりをਐめながら、生保産業を健全に発ల͞せていくため、Ҿきଓきਚྗ
してまいりたいとࢥいます。
　また、ࢲはࡏݱ、国ຽຽओౘのװ事をめております。国ຽຽओౘはまͩ৽しいౘですが、
「つくろう、৽しいえ」という言葉をܝげ、୯なる൷やٴではなくৗに解決策をఏࣔしなが
ら、この国に「もう一つのબࢶ」をつくり出すことを目ࢦしています。
　この国にۓு感のある健全な政࣏をऔりすため、全ྗでऔりんでおりますので、ซせてご
ཧ解とごࢧԉをいたͩければいです。

生保労連組合員のみなさんへ
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　前号に引き続き、生保労連から連合へ派遣されている大淵特別中央執行委員か
ら、連合のご紹介をします。今回は、大淵特別中執が連合で取り組んでいる活動や、
私たちの生活との関わりについて話してもらいました。

�ಇくऀ・ੜऀ׆のࢹͰఏݴ
　連合運動はଟذにΘたͬています。連合ຊ部では、①組৫֦େのͮڥくり、②ࡦ・੍のཱ
Ҋͱ実ݱ、③ฏ・連ଳ׆動、社会ݙߩ、④׆࣏動、⑤ࡍࠃ労ಇ運動、⑥ਓࡐҭ・労ಇ教ҭ、
ᶉஉঁฏࢀըのਪਐ、の7ͭの運動ྖ域をカバーしています。
ۀ࢈、、੫੍ࡒ、では②のうちہࡦࡁܦ੶するࡏのࢲ　
ࡦなどにͭいて、ಇくऀ・生ऀ׆のࢹかΒࡦ・੍を
。ていますͬߦをݴͱఏٻఆし、・ౘへのཁࡦ
用社会保ো、地域ޏ、Խ͕ਐみྸߴࢠ日ຊでは、গ、ࠓ　
めています。άローバルԽもいͬͦ࢝ग़͕ڹにେ͖なӨࡁܦ
うਐんでいます。第4ֵ໋ۀ࢈࣍ͱݴΘれるେ͖なߏస
もͬ͜ىています。連合ͱして͜れかΒどのようなಓを選
するか͕Θれている中、ࠓ݁30をܴえます。
�࿈合݁��
　લ月号で、連合は５ͭの「安৺のڮ」をՍ͚る運動にऔり組んでいる͜ͱをհしました͕、݁
30पのઅで、৽たなϏジϣンをࡦఆしています。৽たなϏジϣンでは、「ಇく͜ͱを࣠ͱす
る安৺社会」のՁ؍をܧঝしͭͭ、「࣋ଓՄੑ」ͱ「แઁ」のՁ؍をิڧします。ྸੑ別、

ো͕いの༗ແ、ࠃ੶にかかΘΒずଟ༷ੑをड͚入れ、ޓいにೝめ支え合い、୭Ұਓऔりされる͜
ͱのない社会、すなΘち「ͭͮく社会」「͚ͭͮたい社会」をࢦし、運動をͬߦてい͖ます。
�ੜอ࿑࿈ͱϏδϣϯࡦఆΛٞ
　͜の৽たなϏジϣンのࡦఆに͋たͬては、ີ にؔ連する教ҭ、社会保ো、੫੍の中ظࡦの
組৫地方連合会ͱٞしているͱ͜Ζߏめͱした֤࢝にਐめており、生保労連を࣌をಉ౼ݕ
です。ࡁܦہࡦで୲当している੫੍は、֨ ࠩශࠔのੋਖ਼、ࠃຽ生׆の্の؍かΒ੫のݯࡒ
ௐୡྗの回෮ͱ࠶分ػのڧԽを実ݱするためのൈຊվֵをݕ౼しています。生໋保ݥ料߇
আ੍の֦ॆ、生保ۀ࢈のൃలにࢿする部分もөさ
ͤるܗでݕ౼しており、Ұ連のऔ組みによͬてকདྷෆ安
を১し、ࡁܦを安ఆతなيಓに乗ͤていく͜ͱを
ͦࢦうͱしています。
　連合は、࣋ଓՄでแઁతな社会の実ݱに͚て、
・ౘにରするཁ、ؔ係する৹ٞ会などでの意見
ө、社会తな理ղͱڞ感をಘるための׆動など、全ࠃの
組৫・組合һのྗを݁ूし、औ組みをਐめてい͖まߏ
す。

▲ 695万人が加盟する連合

▲「ビジョン策定」議論の様子

組合員の働く基盤や雇用を守るため、産業政策課題に取り組む
　生保産業をऔりרくڥが大きくม化するதで、一人ͻとりのྗや୯Ґ合ͩけでは解決で
きない「国の政策・੍」に関わる様々な՝題があります。
　生保࿑連では、そうしたॾ՝題を産業政策՝題とҐஔけ、消費者保ޢおよびެฏ・ެ正なڝ
૪件の確保を大લఏとしつつ、合員のಇくج൫やޏ༻を守るため、全合員のྗを݁ूし、
。っていますߦ的にಇきかけをۃ政等ੵߦ、ଓ的に国政ܧ
　今ճは、産業政策՝題のうち、生保関連੫੍の֦ॆに向けたऔみ、保ߦݥ政（保ݥ৹ٞձ・
金༥৹ٞձ）の対応、༣政ຽ営化問題にߜって振りฦりたいとࢥいます。

生保関連税制の拡充に向けた取組みを展開
　生保関連੫੍は国ຽの自ॿをޙԡしするとともに、営業職員をはじめとする合員のࢧԉにつ
ながるۃめてॏ要な՝題であるとの認識に立ち、݁ ॳから生໋保ݥྉの所ಘ߇আݶֹのҾ
き্げや相ଓ੫ඇ՝੫ݶֹのҾき্げ、ݸ人年金保ݥྉ߇আ੍のઃ・ݶֹҾき্げ等に
औりんできています。
　具体的には、要ॻをऔりまとめ、ࢧԉٞ員や生保ڠձと連携しつつ、国政やߦ政、্෦ஂ体
である連合等ཧ解をٻめてきています。加えて、時々のに応じて、ॺ໊活動、૯決起ूձ、
インターωοτアンέーτ調ࠪ等をߦってきました。
　年のこれらのऔみを通じて、生保関連੫੍をऔりרくڥがݫしいதにあっても、そのҡ
持・֦ॆがはかられてきました。

保険行政（保険審議会・金融審議会）への対応
　保੍ݥ改ֵ等は、生保ܦ営のありํ͞らには合員の事や࿑ಇॾ件に大きなӨڹをもた
らします。そうしたことから、݁ॳより、そのํ向ੑを৹ٞする保ݥ৹ٞձや金༥৹ٞձ等
の動向をࢹするとともに、意見өにめてきました。
　特に、���0年ॳ಄から、保ݥ৹ٞձで保ݥ分における金༥自༝化がٞ͞れるようにな
り、����年のいわΏる日本൛Ϗοクόンߏによって、ۜߦ・ূ݊・保ݥの相ࢀޓ入に向けた
ٞが本֨的にਐめられるதで、生保࿑連は、消費者保ޢとڝ૪件のެฏ・ެ正確保の؍点か
ら、ۜߦ等による保ݥ販売の問題点をڍげ、生保ڠձとも連携しつつ、ࢧԉٞ員や্෦ஂ体の連
合、消費者ஂ体などにཧ解をٻめました。加えて、保ݥ৹ٞձでの意見ද໌や、ߦ政のٞ߅ϋ
ΨΩ活動、૯決起ूձ等をߦいました。その݁Ռ、ฐ害防止ાஔなど、消費者を保ޢし、ڝ૪件
のެฏ・ެ正を確保するためのϧーϧがઃけられることになりました。
するதࢪを実するとともに、定期的に金༥ிとも意見ަࢹも、金༥৹ٞձ等の動向をࡏݱ　
で、意見өにめています。

民間生保とかんぽ生命（旧簡易保険含む）との公平・公正な競争条件確保に向けた取組みを実施
　生保࿑連݁時には、༣政事業はຽ営化͞れておらず、
していくかと߅に対して、いかに対「業によるຽ業ѹഭ」
いうࢹ点から、؆保対策はॏ要な՝題でした。ຽ間生保と
のެฏ・ެ正なڝ૪件の確保に向けて、加入ݶֹҾき
্げや৽商品のઃ等が検討͞れる、ࢧԉٞ員と連携
しつつ、ॺ໊活動、૯決起ूձ、ߦ政のٞ߅ϋΨΩ活動、
国ձٞ員や政ౘの活動等をߦってきました。
　�00�年�0݄に༣政ຽ営化がεターτしてからも、政府
出ࢿがる間は、ެฏ・ެ正なڝ૪件が確保͞れていな
いことから、加入ݶֹのҾき্げや৽商品のઃ等が検
討͞れる、அݻ対するํをද໌しています。

　産業政策՝題をऔりרくはҾきଓきݫしい状況がଓいていますが、生保࿑連は、営業職員
をはじめとした合員のみな͞んをࢧԉするため、国政の動向等をࢹしながら、೪り強いऔ
みをల։していきます。

次々号(7月号・最終回)は、「自然災害に対する生保産業と営業職員の取組み」について振り返ります。
▲ 生保関連税制の廃止・縮小の動きに
反対する総決起集会を開催（2006年
12月6日）

　ຊ年��݄に݁��प年をܴ͑るにあたり、�݄߸から、「生保労連��年のาみ」を༷々なトϐッΫε͝とにৼりฦっています。ୈ�回の今回は、࢈業ࡦ՝のղܾ
に͚た、国、ߦ等のಇ͖か͚にؔする取組みにͭいてৼりฦります。

▲ 産業政策課題の解決に向け、支援
議員と連携(2018年11月1日政策
研究会)

����年
所ಘ߇আݶֹ	地ํ੫
Ҿき্げï�ສ5000ԁˠ�ສ
�500ԁ）
相ଓ੫ඇ՝੫ݶֹҾき্げï�00ສԁˠ�50ສԁð

����年 所ಘ߇আݶֹ	所ಘ੫
Ҿき্げï3ສ�500ԁˠ5ສԁð

���5年
所ಘ߇আݶֹ	地ํ੫
Ҿき্げï�ສ�500ԁˠ3ສ
5000ԁð
相ଓ੫ඇ՝੫ݶֹҾき্げï�50ສԁˠ�50ສԁð

����年 000人年金優۰੫੍ઃï所ಘ੫5ݸԁ・地ํ੫3500ԁ）
����年 相ଓ੫ඇ՝੫ݶֹҾき্げï�50ສԁˠ500ສԁð

���0年 000ֹҾき্げï所ಘ੫5ݶআ߇ྉ所ಘݥ人年金保ݸ
ԁˠ5ສԁ、地ํ੫3500ԁˠ3ສ5000ԁð

�0��年 հޢҩྍ保ݥྉ߇আをઃするとともに、所ಘ߇আݶ
ֹの૯ֹをҾき্げï�0ສԁˠ��ສԁð

˙ੜอؔ࿈੫੍֦ॆのาΈ




